

# SONDERAUSSTELLUNG

STADTMUSEUM MOSBACH



## „Ein Ehrbar Tun“ Handwerk und Zünfte in Mosbach

2. April bis 18. Mai 2008

Sonderausstellung  
Haus Becker

mittwochs und sonntags  
15 Uhr bis 18 Uhr

Öffnungszeiten während des  
Mosbacher Kunsthandwerker-  
marktes am 4./5. April  
entnehmen Sie bitte der Tagespresse.



**W**er weiß heute noch, dass es einst in Mosbach eine „Schnallenmacherzunft“ gab? Früher prägten Handwerk und Zünfte die Stadt. Viele Zeugnisse des alten Mosbacher Zunftwesens begegnen dem Betrachter im Stadtbild noch heute – als symbolträchtige Inschriftensteine beispielsweise der Küfer, Schuster, Bäcker, Metzger und Müller an den alten Handwerkshäusern. Noch Anfang des 19. Jahrhunderts gab es 15 Zünfte in Mosbach.



**M**it „zünftigen“ Exponaten aus der Sammlung des Stadtmuseums und Archivalien aus dem Stadtarchiv blickt „Ein Ehrbar Tun“ auf das damalige Selbstverständnis der bedeutenden Standesorganisationen. Dazu zählen große Zunftfahnen und -truhen ebenso wie Protokollbücher und Gesellenbriefe.

Eine kleine Fotogalerie von Wolf Theer lenkt zudem den Blick auf die stumme Schönheit alter Handwerkssteine an den Häusern der Stadt.

## „Ein Ehrbar Tun“

ist eine gemeinsam konzipierte Ausstellung von Stadtmuseum und Stadtarchiv. Zahlreiche Archivalien werden dabei erstmals einer breiten Öffentlichkeit präsentiert.

## Eröffnung der Ausstellung

Mittwoch, 2. April 2008

18.30 Uhr

Unterer Rathaussaal

## Programm:

Begrüßung: Oberbürgermeister Michael Jann

Grußwort: Hans Happes

Enthüllung eines Schwergewichts

Bemerkungen: Martina Rantasa

Schlusswort: Stefan Müller

Musikalische Gestaltung:  
Rupert Laible mit den  
Zünftigen Burschen der  
„Neckarperle“

Anschließend Besichtigung  
der Ausstellung im  
Sonderausstellungsraum  
Haus Becker

